



Gesundheits- und Sozialdepartement

Asylzentrum
Haslenstrasse 1
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 94 25
esther.hoernlimann@gsd.ai.ch
<https://www.ai.ch>

Appenzell, 4. März 2022

Medienmitteilung Asylzentrum Appenzell

Vorbereitungen auf Flüchtlinge aus der Ukraine

Der Kanton Appenzell I.Rh. bereitet sich auf die Aufnahme von Schutzsuchenden aus der Ukraine vor. Derzeit bestehen ausreichend Kapazitäten in den Asylunterkünften.

Das Asylzentrum Mettlen bereitet sich darauf vor, in den nächsten Tagen und Wochen ukrainische Flüchtlinge aufzunehmen. Es steht in engem Austausch mit Stellen des Bundes, der Ostschweizer Kantone und der Zivilgesellschaft in Appenzell. Der Kanton Appenzell I.Rh. befürwortet ein koordiniertes Vorgehen. Mit den bestehenden Unterkünften in Mettlen, im Kapuzinerkloster und den angegliederten Häusern kann die Kapazität innert kürzester Zeit stark erhöht werden.

Die Hilfsbereitschaft und die Solidarität der Bevölkerung im Kanton sind gross. Auch die mögliche Aufnahme von ukrainischen Flüchtlingen gehört dazu. Das Asylzentrum bittet die Bevölkerung indessen, mit ihren Hilfsangeboten noch zuzuwarten, bis sich abzeichnet, was effektiv gebraucht wird. Der Kanton klärt derzeit ab, wie viele Schutzsuchende wann und in welcher Weise nach Appenzell kommen werden. Danach werden die Behörden umgehend kommunizieren, welche Art der Unterstützung besonders sinnvoll ist.

Kontakt für weitere Fragen

Esther Hörnlimann, Leiterin Asylzentrum

Telefon +41 71 788 94 25

E-Mail esther.hoernlimann@gsd.ai.ch